

# 教育から掴め！戦後の激動

# 日本の足跡

島根大学教育学部  
附属義務教育学校  
9年4組  
横田 芭琉

2024年 8月15日

高度経済成長期と  
画一的な知識重視

経済の崩壊と  
ゆとり教育

ゆとり教育は生まれた。  
一方、生きる力と育成、知識、技術の習得。  
思考力・表現力などの育成。バランスと重視。  
運動能力の充実により、豊かな心や健やかさ。  
個別化された思考力、表現力、判断力。  
社会でどう違う立場で行動するための柔軟性。  
個別化された思考力、表現力、判断力。

きっかけ

敗戦から

多様性と個別化の重視

お国の為に

戦中の愛国心

軍国主義から  
民主主義へ



月月火水  
木五金

もはや  
戦後ではない

A  
I

個性

編集後記

尋常小学校から「民衆校」と名前が変化し、それに伴い児童の呼ぶ名も変化し、児童化した。国のために尽くす年少の国民を育てて国に貢献する。少くとも、國の國民としての自覚が高まってきた。しかし、國の國民としての自覚が高まってきた。國の國民としての自覚が高まってきた。國の國民としての自覚が高まってきた。

当時の中学生に聞いてみた！  
平日以外にも土曜日に三時間授業があり、週5回の授業があった。また、民主主義に反するような内容は黒人差別の教科書も終戦直後で日本教育の特徴のひとつである。しかし、高等教育への進学率は、一九五〇年から五〇%と低かった。一方で、卒業率は約五〇%と低かった。

失われた10年－  
ゆとり世代

今日の新聞づくりは、良くな悪くも時代の影響を受けている。日本は後七八年という短い期間で、良くな悪く、當時の雰囲気を反映してしまった。事実をまとめると、當時の雰囲気を反映してしまった。事実をまとめると、當時の雰囲気を反映してしまった。

出典 昭和編② 昭和三十一年（昭和三十一年）もはや戦後ではない歴史を知る 明治から平成今語り伝えるアート太平洋戦争（第2巻）あらすじ、戦後と平和の道